



Por Jesús Alberto Rubio
beisrubio3@gmail.com

Vienen los galardones MLB

Todo listo y bienvenidos: ya anunciaron los finalistas del JMV, Cy Young, Manager y Novato del Año en cada circuito del mejor béisbol del mundo: las Ligas Mayores (MLB).

Así es: los galardones más prestigiosos de MLB otorgados por la Asociación de Cronistas de Béisbol de Norteamérica empezarán a ser repartidos en reconocimiento a los mejores de la temporada del 2024.

Los finalistas de las Ligas Nacional y Americana para cada uno de esos premios –que representan a los tres más votados de cada uno– fueron revelados en vivo por MLB Network y los ganadores serán anunciados la próxima semana durante las siguientes fechas, a partir de las 18:00 horas de cada siguiente día: Novato del Año Jackie Robinson: lunes 18; Manager del Año: martes; Premio Cy

Entronizaciones: en el Salón de la Fama del Deportista Sonorense y en el Recinto Histórico del Club Yaquis de Obregón

Young: miércoles, y Jugador Más Valioso, el jueves.

Nota completa, con los detalles/datos de cada uno de ellos finalistas: <https://www.mlb.com/es/news/finalistas-premios-jmv-cy-young-manager-y-novato-2024>

Juan Soto:

El gran toletero dominicano agente libre tiene cuatro franquicias tratando de tenerlo en casa: Dodgers, Mets, Boston y el de este mismo año: Yankees de Nueva

York.

Mínimo 600 millones de dólares por un lapso de diez años tendrán que soltar de la cartera para poder disfrutar su poderío. Acá entre nos: Si yo fuera el gerente general de los NYY ya desde hace rato, luego de la reciente Serie Mundial, claro que hubiésemos desayunado celebrando felices de la vida el nuevo contrato. Veremos si hoy sabadito tenemos noticias de Soto y la estadia que tendrá a

partir del 2025.

Luis Alonso Mendoza

El próximo miércoles Luis Alonso Mendoza será entronizado en el Recinto Histórico del Club Yaquis de Obregón, además le será retirado el número 46 con el que tantas glorias consiguió con esta organización.

El serpentinerero nacido en Veracruz el 31 de octubre de 1983, será recordado como uno de los más grandes lanzadores en la historia de la LMP ya que desde su debut con los Yaquis (2006-07) dejó huella con su impresionante rendimiento en el montículo.

Investido de Yaqui, acumuló 24-13 y

